

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 7. Februar 2016

Schnottwil: Auto ausserorts mit 159 km/h gemessen

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle ist am Samstagabend in Schnottwil ein Auto mit 159 km/h statt der erlaubten 80 km/h gemessen worden.

Am Samstagabend, 6. Februar 2016, führte die Kantonspolizei Solothurn auf der Bürenstrasse in Schnottwil im Ausserortsbereich eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Um 20.11 Uhr erfasste das Messgerät ein Auto mit einer gemessenen Geschwindigkeit von 159 km/h. Erlaubt sind auf diesem Strassenabschnitt 80 km/h. Der verantwortliche Fahrzeuglenker, ein 31-jähriger Serbe, konnte durch die Polizei kontaktiert und zum Erledigen der Formalitäten auf einen Polizeiposten bestellt werden. Die Polizei nahm ihm seinen Führerausweis ab und beschlagnahmte zudem sein Auto. Der Schnellfahrer wird sich gemäss der Raserstrafnorm vor der Justiz zu verantworten haben.

Für Rückfragen: Bruno Gribi, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)